

15. DEZEMBER

MAGIC MOMENT

Hallo und herzlichen Willkommen zum fünfzehnten Pop-up-Adventsimpuls!

Wie gestern schon gesagt: es wird nicht alles gut. Manches wird sogar immer schlechter. Dieser Eindruck beschleicht mich und andere Menschen zumindest häufiger. Ja, es mag sein, dass das Morgen keine Hoffnung hat, weil die Erderwärmung zunimmt und der Meeresspiegel steigt, die Menschen immer egoistischer werden und Kriege an der Tagesordnung sind. Ja, es mag sein, dass die Hoffnung schwindet.

Das Münchener Musik-Kollektiv Glockenbach singt – oder vielmehr lässt Chris de Sarandy gegen diese Hoffnungslosigkeit ansingen: *Und wenn morgen hoffnungslos ist, hatten wir wenigstens diesen magischen Moment. Eine für immer eingefrorene Erinnerung, denn heute Abend geht es weiter und weiter und weiter.*

Das ist fast schon der gesamte Text des Liedes und der Electronic-Dancepop-Rhythmus lässt den Eindruck erwecken, es gehe um die letzte große Party, mit der wir unsere Hoffnungslosigkeit betäuben sollen. Ich denke, es steckt deutlich mehr in dem Song. Denn eine weitere Strophe gibt es noch und darin heißt es: *Wenn du vom Dunkeln geblendet wirst, ist es eine Illusion, es gibt ein Licht in deinem Herzen, das dich in Bewegung hält.*

Ein Licht im Dunkeln, das kommt mir adventlich bekannt vor. Wir sind die, die der Dunkelheit etwas entgegensetzen können. Aber dafür müssen wir im konkreten Leben stehen, im Hier und Jetzt sein und nicht zu sehr auf die möglichen Gefahren von morgen schauen. Das berühmte, angeblich von Martin Luther stammende Zitat „Wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Apfelbäumchen pflanzen.“ passt an dieser Stelle. Denn solange es noch nicht vorbei ist, geht es eben – wie es im Lied heißt – *weiter und weiter und weiter und weiter*. Und solange können wir Apfelbäume

15. DEZEMBER

MAGIC MOMENT

pflanzen, Lichter anzünden, unsere Herzen in Bewegung setzen. Und solange können wir – mindestens genauso wichtig – die magischen Momente, die wir immer wieder erleben, als für immer eingefrorene Erinnerungen wachhalten.

Das können wir, das sollten wir – auch heute. Denn auch dieser Tag hat jede Menge *Magic moments* auf Lager.

Machts gut und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=1rgj2BDhLFM>